

# Darker than Black - Das Erbe des Black Reaper

Von abgemeldet

## Prolog: Wie es weitergeht....

Prolog – Wie es weitergeht..

3 Jahre nach Vernichtung des Hells Gate in Tokyo...

Suou Pavlichenko, die auch als „Red Star“ bekannt wurde, ging immer noch weiterhin zur Schule und dennoch war ihr Leben nicht mehr so, wie es einst gewesen war. Denn sie hatte immer noch das vertraute Gefühl, das sie einst erlebt hatte. In ihren Träumen hatte sie immer wieder einen jungen Mann gesehen. Er trug einen schwarzen Mantel und schwarze Handschuhe. Doch jedes Mal, wenn er ihr wieder erschien, hatte sie das untrügliche Gefühl, dass sie ihn kannte. Aber, wie konnte das sein, wenn sie sich nie gesehen hatten?

Währenddessen ging auch in den Straßen der japanischen Hauptstadt das Leben weiter. Weitab von dem Appartement, in dem Suou und ihre Eltern lebten, befand sich in einem anderen Stadtteil ein kleines Haus mit einigen Appartements, in denen ein junger Mann, zurückgezogen und einsam lebte. Jedoch fühlte er sich nie einsam. Denn seine ständigen Begleiter, waren seine Freunde Mao und eine schwarze Katze. Es war der Held des Krieges um das Hells Gate, Hei! Seit dem Zwischenfall vor drei Jahren lebte Hei ganz alleine mit einer streunenden schwarzen Katze in dem Appartement, das er einst gemietet hatte, als er seinen Aufträgen nachging. Als „Black Reaper“ war er berühmt berüchtigt und manche Menschen fanden ihn gerade deswegen sehr geheimnisvoll und zugleich auch magisch anziehend. So hatte es sich in der vergangenen Zeit oft verhalten, da viele Frauen versucht hatten, an Hei's Seite zu gelangen. Aber seine einzige Liebe war einst nur seine Begleiterin, Yin, gewesen. Aber Yin hatte eine katastrophale Verwandlung zu Izanami vollzogen und war im Begriff, die ganze Welt zu zerstören, was Hei nicht zulassen konnte und Yin versprach, sie zu töten, wenn es soweit wäre.